



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:00

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 16 de Julio de 2003

Bolsa de Noticias

+Delegación liberal a la Plaza 19 de Julio. (Portada)

+El PLC nombró una delegación oficial que les representará en la Plaza 19 de Julio integrada por el presidente del Partido Jorge Castillo Quant, Enrique Quiñónez, María Haydée Ozuna y David Castillo que delegó en la persona de Carlos Noguera.

+Podrían destituir a Solórzano de Comisión de Energía. (Portada)

+El Presidente Enrique Bolaños podría destituir a Raúl Solórzano de la Comisión de Energía y colocar en su lugar a Miguel Ángel García, administrador de la Presidencia de la República, trascendió anoche. No se conoció las razones del reemplazo.

+Bolaños bombardeado de preguntas en COSEP. (Portada)

+Fuentes ligadas al COSEP indicaron que los empresarios mostraron su preocupación por la división de los liberales de cara a las próximas elecciones y a la situación que está viviendo la policía tras los anunciados pagos con drogas a los informantes.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Francisco Luis Mejía Godoy

Tema: Visita de Luis Enrique Mejía a Nicaragua.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Comisionado Mayor Julio González de la Policía Nacional

Tema: Avance del nuevo Código Procesal Penal.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Luis Alberto Bendaña (Historiador)

Tema: Historia de Nicaragua

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: César Delgadillo

Tema: Reportaje de la Guerra contra Somoza

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Marcio Vargas / Luis Hernández

Invitado: Dr. Leandro Marín (No asistió)

Tema: Varios

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:00

PAG - 2 -

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Bolaños da espalda a jefe de la Policía. (La Nación, Costa Rica / AP)

- Pago con droga a informantes

El mandatario, Enrique Bolaños, retiró su respaldo al director de la Policía, Edwin Cordero, tras el escándalo que sus declaraciones ocasionaron en la institución, reveló la prensa local ayer.

“Yo sé que hay un barullo. Yo respaldo a la institución, a mí me interesa la institución y no los hombres. Ellos no tienen mi respaldo”, dijo el Presidente al diario La Prensa.

“Voy a evaluar cómo está la situación en la Policía y luego tomaremos las decisiones del caso. Es posible que solicite una investigación interna”, agregó.

Congelán 10 millones de cuentas de Arnoldo Alemán. (La Prensa, Panamá)

Las autoridades panameñas han congelado 10 millones de dólares provenientes de unas 40 cuentas bancarias sospechosas, vinculadas al ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán y del ex director de Ingresos de ese país, Bayron Jerez. Estas investigaciones surgen luego de una asistencia judicial solicitada el año pasado por el Gobierno de Nicaragua, tras descubrir que fondos millonarios habían sido desviados a Panamá por ex funcionarios del pasado gobierno de ese país centroamericano.

El fiscal de Drogas, Rosendo Miranda, dijo que su despacho continúa acopiando información bancaria relacionada con esta investigación financiera para determinar la cifra exacta de las cuentas y el monto total que puede estar depositado en Panamá.

Armas decomisadas provenían de Nicaragua. (La Prensa, Panamá)

El cargamento de fusiles de guerra y municiones decomisado este lunes en la comunidad de Santa Clara, Coclé, provenía de Nicaragua y tenía como destino final los grupos guerrilleros colombianos, informaron fuentes de los estamentos de seguridad nacional. Carlos Barés, director de la Policía Nacional, dijo que inicialmente la información que se tenía era que se trataba de un tráfico de droga, pero luego resultó que eran fusiles AK-47 y municiones lo que encontraron enterrados en una finca privada. En este operativo policial se incautaron 144 AK-47, 10 fusiles PKM, dos granadas de manos, 404 municiones de PKM, mil 310 municiones.

Incautan armas que venían para Colombia. (El Herald, Colombia / AP)

Un lote de 150 fusiles de guerra, que se presume tenía como destino final Colombia, fue decomisado por la policía en una provincia del centro del país, informaron ayer las autoridades. El arsenal, que incluyen 144 fusiles AK-47 y diez del tipo PKM, fue encontrado el lunes en la noche en una finca de la comunidad de Santa Clara en la provincia de Coclé, a unos 200 kilómetros al este de la capital. Además se confiscaron 1.714 municiones, señala un comunicado divulgado por la policía nacional. Se trata del “mayor decomiso de armas de guerra durante este año”, destaca. El jefe de la policía nacional, Carlos Barés, dijo que las armas posiblemente proceden de Centroamérica y que su destino final sería Colombia. Barés instó a las autoridades centroamericanas, especialmente de Nicaragua, a luchar con mayor fuerza contra el tráfico de armas. “Ojalá le prestarán más atención a esta situación”, señaló.